

Continúa la rebusca a una semana de tragedia en el mar

Armada sigue desplegando medios con el fin de encontrar al último de los tripulantes del "María Cristina II" que continúa desaparecido, tras naufragar en Caleta Esmeralda de Taltal.



CONTINÚA LA BÚSQUEDA DEL TRIPULANTE DEL MARÍA CRISTINA II.

Redacción
La Estrella

Una semana se cumplió ayer desde el trágico naufragio de una embarcación pesquera en la comuna de Taltal, que dejó un sobreviviente, cuatro fallecidos y un desaparecido.

Precisamente en éste último se concentran los esfuerzos de la Armada y también de la comunidad del sector, ya que hasta ayer y pese a los diversos medios y esfuerzos desplegados, no habían resultados positivos.

Así lo confirmó a este diario el gobernador marítimo de Antofagasta, capi-

tán de navío Lt. Domingo Hormazábal, quien junto con lamentar la ausencia de novedades en la rebusca explicó que ésta continuó ayer con patrullajes terrestres y marítimos.

Un factor importante, además, se sumará en las labores de hoy (ver nota secundaria). "Lamentablemente, a contar de mañana (hoy) estaremos afectos a condiciones de marejadas, las que nos afectarán viernes y sábado, haciendo obviamente más difíciles las tareas", indicó la autoridad.

Hormazábal agregó que "sin embargo, el día domingo efectuaremos rebusca con dron y el lunes



UNA SEMANA SE CUMPLIÓ AYER DESDE EL TRÁGICO NAUFRAGIO DE LA EMBARCACIÓN, EN EL SECTOR DE CALETA ESMERALDA.

una rebusca con helicóptero naval y muy probablemente con buzos mariscadores de Caleta Pan de Azúcar".

TRAGEDIA

El "María Cristina II" protagonizó la dramática emergencia frente a Caleta Esmeralda, cerca de las 3.30 de la madrugada del jueves de la semana pasada.

Su último zarpe lo rea-

lizó el día anterior en el puerto de Caldera, con el objetivo de realizar labores de pesca de albacora.

Su fecha de retorno quedó registrado para el 30 de este mes, pero todo terminó de la peor forma cuando la embarcación menor naufragó a cerca de 100 kilómetros al sur de Taltal.

Las causas son investigadas, así como también diversos antecedentes, co-

mo el relacionado a su tripulación, ya que el documento oficial de zarpe consignaba cuatro tripulantes, aunque en realidad estos eran seis.

Ello sólo se conoció cuando, al llegar por sus propios medios a tierra tras el accidente, el hasta ahora único sobreviviente lo informó. De inmediato se inició una intensa y aún en desarrollo búsqueda marítima, terrestre y aé-

rea, con personal de la Armada, Carabineros y voluntarios de Bomberos y civiles. Las labores permitieron el mismo día del hecho encontrar el cuerpo del patrón y dueño de la lancha pesquera, mientras que al día siguiente fue hallada una segunda víctima fatal. En la jornada del sábado, los rescatistas consiguieron recuperar los cuerpos de otros dos hombres de mar fallecidos. 🕯️